
Pressemitteilung

E WIE EINFACH GmbH
Kommunikation
Salierring 47-53
50677 Köln

Rückfragen bitte an:

Bettina Donges
T 0221-17737-308
presse@e-wie-einfach.de

18. September 2023

Lukas Podolski tanzt im E WIE EINFACH-Powerhaus für die gute Sache

- **E WIE EINFACH spendet 10.000 Euro an die Lukas Podolski Stiftung**
- **Lukas Podolski gab Startschuss für Spendenaktion auf dem Kinetic Dancefloor**
- **Die Besucher:innen des E WIE EINFACH-Powerhaus auf dem GLÜCKSGEFÜHLE Festival „ertanzten“ die Summe auf der Tanzfläche**





Köln. Nach dem PAROOKAVILLE Festival im Juli war der Energieversorger E WIE EINFACH mit seinem Powerhaus am vergangenen Wochenende Teil des GLÜCKSGEFÜHLE Festivals am Hockenheimring. Zwei Tage lang hat die eigene DJ-Crew den Besucher:innen eingeeizt und das Powerhaus in der Boxengasse zum Beben gebracht. Die Feiernden haben mit ihren Moves auf dem Kinetic Dancefloor dann auch alles für den guten Zweck gegeben. Die durch Bewegungsenergie ertanzten Wattstunden wurden in Euro umgerechnet und von E WIE EINFACH noch einmal aufgestockt. Somit können nun 10.000 Euro an die Lukas Podolski Stiftung überwiesen werden. Der Fußballer ist einer der Initiatoren des Festivals und ließ es sich nicht nehmen, zu Beginn den Dancefloor zu stürmen und damit den Startschuss für die Spendenaktion zu geben.

Im Jahr 2010 gegründet, verfolgt die Lukas Podolski Stiftung das maßgebliche Ziel, benachteiligte Kinder und Jugendliche über Sport und Bildung zu unterstützen und neue Perspektiven zu schaffen – vom Angebot sinnvoller Freizeitbeschäftigung bis hin zur Vorbereitung auf das Berufsleben. Außerdem wollen sie Integration und Völkerverständigung fördern, Kinderarmut bekämpfen und Sport als Hebel zur Erreichung dieser Ziele nutzen.

„Energie und positive Vibes liefern, E WIE EINFACH in einem elektrisierenden Umfeld präsentieren und erlebbar machen – all das konnten wir mit unserem Powerhaus auf dem GLÜCKSGEFÜHLE Festival zeigen. Das Beste an der Aktion ist, dass die Besucher:innen nicht nur Spaß hatten, sondern gleichzeitig auch eine tolle Organisation unterstützen konnten. Es freut uns sehr, dass wir zum Engagement von Lukas Podolski und seiner Stiftung etwas beitragen können.“, so **Katja Steger, Geschäftsführerin von E WIE EINFACH.**

Auch **Lukas Podolski** freut sich: *„Ein Kölner Unternehmen unterstützt eine Kölner Stiftung – das passt wie Topf auf Deckel. Die Spendensumme hilft uns dabei, weitere Sport- und Bildungsprojekte für benachteiligte Kinder und Jugendliche zu realisieren. So wollen wir eine langfristige und nachhaltige Wirkung erzielen.“*

E WIE EINFACH war im Rahmen der Kampagne „Du hast die Power“ im Juli bereits auf dem PAROOKAVILLE Festival vor Ort. Dort „ertanzten“ die Besucher:innen 10.000 Euro für die Organisation Zukunftsmusik e.V.



E WIE EINFACH

E WIE EINFACH ist der digitale Energieanbieter für die mobile Generation, mit Fokus auf Individualität und Digitalisierung. Das Angebot umfasst Ökostrom- und Ökogastarife, die mit Wunschprodukten kombinierbar sind. Alle Angebote überzeugen mit Verständlichkeit, Transparenz sowie einem mehrfach ausgezeichneten Service. Eine Übersicht zum Unternehmen und zu Produkten von E WIE EINFACH finden Sie unter www.e-wie-einfach.de, in unserem [Newsroom](#), auf [Facebook](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#), [Twitter](#) sowie auf [YouTube](#) und in unserer App.